

肌に悩みがある人にとって共感してもらえらる商品が出来るかも・・・がきっかけに。

私自身、もともと身体が弱く、ぜんそくで引越をしたこともあるくらいのアレルギー持ちで、子供の頃はひどいアトピー性皮膚炎で肌にもコンプレックスを持っていました。大人になってから少しはマシにはなったものの、ちよつと汗をかいたり、シャンプーの洗い残しが少しあるだけでも肌が荒れ、痒みが再発します。そんなときって外出もしたくないし、誰とも会いたくなくなります。幼少の頃から30歳を過ぎるまで、こんな思いで過ごしてきた私は、健康な身体とお肌の大切さを感じています。女性ならなおさら、お化粧品もしたいし、オシャレもいっぱいしたいですよ！



私は自分自身が超敏感肌なので、そんな私でも使え、赤ちゃんやご年配の方、そして私のような敏感肌の方でも喜んでもらえるようなスキンケアを自分自身の手で作ってみたいと、化粧品を開発・製造・販売できる会社を一念発起し、設立致しました。そういう意味で「フォレストⅡ森、ラボⅡ研究所」Ⅱ「森の研究所」と言う社名をつけました。

最初は右も左も分からず闇雲に突っ走っていて、実は会社を興したことを後悔した時期もありましたが、持ち前の「何とかなるさ！山より大きな獅子は出ない！」の精神で、いろんな事を乗り越え、沢山の方に助けられ、今まで頑張つてくれました。

お客様、取引先の方々には大変感謝しております。もつと世の中のお役に立てるような、人や動物が幸せになれるような製品を開発していきたいと思っています。

昭和47年7月28日 大阪市生まれ。

ペットに犬(ペキニーズ)、おさる(アカテタマリン)、猫(エキゾチックショートヘア)、ふくろう(ナンベヒナフクロウ)がいる。

幼少期からアトピー性皮膚炎に悩まされ、34歳の頃、一念発起し、化粧品の開発・製造・販売の会社を設立。また、動物好きが高じて2011年からはペットのための専用スキンケアシリーズを発売・販売開始。

